

applications faites que les placages, contre-plaqués, le bois  
d'œuvre pour les nappes, les poteaux, les traverses de chemin  
de fer, les panneaux de particules et la pâte à papier. Environ  
90 % du bois qui sert dans l'industrie des placages est du  
"lapins".

### Exploitation

La majeure partie de l'exploitation forestière au Pérou se  
pratique dans la région de Pucallpa et elle est caractérisée  
principalement dans les forêts classées comme étant des "zones  
d'utilisation ouverte". Les projets entrepris dans ces régions  
ont été mis sur pied par des entrepreneurs individuels qui  
travaillent d'une façon indépendante et bien ont été financés en  
partie par des exploitants de ailleurs. L'exploitation est  
praticée d'une façon sélective surtout à des distances pas plus  
éloignées des rivières qu'un tracteur peut transporter les arbres  
(environ 2 miles) bien que certaines exploitations entreprises  
aient été classées des débarcadères sur des distances de 10, 15 et même  
40 km. Ce type d'exploitation est nécessaire au raison de  
l'absence d'infrastructures, comme des voies de débarcadères  
et d'accès menant aux régions d'abats dans les jungles  
péruviennes, où les rivières représentent une autre solution  
facile et bon marché. Un ingénieur forestier a évalué que la  
débarcadère seul représente de 20 à 35 % du coût d'une grume  
livrée. Les quantités des espèces les plus recherchées, la caca